

年中だより



担任 櫻井 ゆか

# えがお



つい先日までは汗ばむくらい暑い日もありましたが、日に日に秋が深まり、戸外遊びが気持ち良く感じられるようになりました。子ども達は体を動かす遊びを中心に、友達といろいろなことに挑戦しています。

## 11月のねらい

様々な素材を使って、自分の思い描いた物を表現することを楽しむ。

子ども達の発想力はとても豊かで、出来上がった作品にいつも驚かされます。

様々な素材を組み合わせたり、使い方を工夫したりしながら作ることを楽しめるようにしていきます。また、遊びに必要なものを作ったり、作ったもので遊んだりすることができるようにしていきたいと思います。



身近な秋の自然にふれ、遊びに取り入れて楽しむ。

今保育室では、球根を育て、何ができるのかとても楽しみにしています。また先日はサツマイモ掘りを楽しみ、今度は来年の収穫に向けて玉ねぎや色々な野菜の種を植えようと計画中です。

良い野菜を育てるにはまず栄養のある良い畑を作ることが大切です。

子どもたちと楽しみながら一緒に畑づくりから取り組んでいきたいと思います。



## お散歩に行ってきました！

子ども達は、幼稚園前の坂道の先がどうなっているのかがとても気になっているようで「あの先に行ってみたい。」と興味深々。お散歩にちょうど良い気候になったので「みんなで探検に行こう！」と張り切って出掛けました。途中には、スキやキンモクセイやホウセンカが咲いていて下り坂の先には、木が生い茂っている所があり、そこには魅力的な木の実や枝があちこちに落ちていたので、たくさん拾うことが出来ました。「たのしいね～。」と嬉しそうに歩く姿が印象的でした。今月も天気の良い日に町内散策に出掛けたいと思います。



## 町民文化祭に参加しました

探検で見つけた木の実や枝をたくさん見つけたので、自然物や紙粘土を使って製作を楽しみました。子ども達の作る作品はどれもとても素敵で、芸術作品です。作品を見に来た園長先生が「町民文化祭に出品してみたら？」と言って下さったので、初めて幼稚園も文化祭に参加させていただきました。11月1日（金）に町民センターに見学に行くと、どの子も自分の作品が展示してあるのを見つけて嬉しそうでした。また、他にもたくさんの作品があり、芸術に触れる貴重な体験ができました。その後、大が屋の「どんぐり公園」に遊びに出掛け、とてもきれいなどんぐりを拾うことができました。また、公園の遊具で遊んだり、崖登りにも挑戦したりしてどろんこになりながら思い切り楽しみました。今後も秋の自然に触れながらたくさん遊んでいきたいと思います。

